



OCTOBRE 2023 | N°34

FLASH INFOS

Châtenay-sur-Seine

L'information sur la vie municipale

Vie municipale

Travaux et entretien :

- Ecoles/rentrée scolaire : pour cette rentrée, nos agents municipaux ont préparé le retour des enfants au sein des écoles ; nettoyage complet des espaces intérieurs et extérieurs après deux mois de vacances. Nous nous sommes ainsi aperçus d'une fuite sur le toit de la garderie qui a pu être réparé dans les plus brefs délais par une entreprise extérieure.
- Espaces verts : l'alternance pluie et soleil aura imposé à nos agents techniques un entretien des espaces verts intensif pour garder un village propre et entretenu.

Vous avez pu constater une coupe importante des buissons qui marquent l'entrée de notre village Route de Montereau afin de rendre cette entrée plus propre et assurer une meilleure visibilité et sécurité avec les animaux de nos campagnes susceptibles de traverser la route à tout moment.

Aussi, grâce à l'achat du broyeur de végétaux, subventionné par la Région Ile-de-France, l'an dernier, les agents ont pu commencer à broyer une partie des déchets verts que les administrés sont venus déposer à la déchèterie verte ces derniers mois. Cette acquisition permet à la municipalité d'être dorénavant autonome et de gérer de façon indépendante ces déchets verts sans faire appel au Sirmotom. Le broyat récupéré est et sera déposé au pied des plantations des espaces verts publics pour créer un paillage. Celui-ci pourra protéger en cas de froid et de pluie et permettra par ailleurs de nourrir le sol et de réduire les arrosages.

Périscolaire écoles primaires :

Nous rappelons aux familles des enfants utilisant les services périscolaires de Châtenay et Egligny qu'il est obligatoire que les enfants soient inscrits dans les délais impartis pour bénéficier de ce service public. Les inscriptions se font uniquement via la plateforme Espace famille, un compte pour chaque famille a été créé par le service périscolaire.

Les règles sont :

- Garderie du matin : inscription possible jusqu'à 7h00 le jour J ;
- Temps méridien : inscription possible jusqu'à 23h59 le mardi de la semaine précédente ;
- Garderie du soir : inscription possible jusqu'à 16h00 le jour J ;
- Aide aux devoirs : inscription possible jusque la veille, dans la limite des 12 places disponibles.

Attention, les repas annulés hors-délais seront facturés dans la mesure où la commande auprès du prestataire reste non-modifiable à courte échéance.

De plus, les enfants scolarisés à Egligny utilisant le transport scolaire doivent obligatoirement être titulaires de la carte Scol'R.

Problèmes transports - lycéens :

Depuis la rentrée de septembre, un nouveau prestataire est en place pour les transports scolaires du secteur.

Face à la pénurie de moyens humains, il arrive assez fréquemment que les trajets de bus programmés, en provenance et/ou au départ de Montereau ou de Provins, ne soient que partiellement honorés ou voire pas du tout.

En effet, à plusieurs reprises déjà depuis la rentrée des élèves (notamment les lycéens du village) se sont retrouvés devant leur établissement scolaire faute de bus ou de manque de place dans les bus existants.

Le conseil municipal a déjà alerté les autorités compétentes et déplore le manque de réponse de celles-ci en charge de ce dossier quant à cette problématique. Plusieurs sollicitations leur ont été adressées mais celles-ci restent vaines à ce jour.

Retour sur les évènements du mois :

- La fête de la bibliothèque : la chaleur étouffante s'est malheureusement invitée en cet après-midi du 16 septembre mais les différents intervenants ont répondu présents en cette journée à l'honneur de notre bibliothèque. Des animations et des interactions sympathiques entre les intervenants et les enfants curieux en quête d'apprentissage.



- Deuxième édition du vide-maisons châténaysien :

Cette année, 14 maisons ont participé à ce vide maison, une belle progression pour cette seconde édition puisque l'an dernier nous avons eu 7 participants. De plus, le soleil était au rdv pour accueillir les visiteurs qui ont répondu présents. Bravo et merci à tous les participants et rendez-vous l'année prochaine !



- Mon village invite l'humour : pour cette rentrée 2023, la municipalité et la comitè des fêtes ont décidé de favoriser l'accès à la culture en proposant différents spectacles à des prix très attractifs et pour tout public.

Pour la première édition, trois artistes dont Alexandre Presle (alias Sylvain dans caméra café) nous ont fait l'honneur de se produire à tour de rôle pour le plus grand plaisir des spectateurs. Nous avons pu assister à un spectacle drôle, plein d'humour et satirique, un moment d'évasion et de bonne humeur.



Foodtrucks :

Après le succès de Pizza Calou tous les mardis à partir de 17h place Marcel Lepême, deux nouveaux prestataires de restauration viendront chaque semaine, même endroit, même heure à compter du 04 octobre.

- French Truck Burger qui proposera des burgers et frites maison sans oublier des desserts gourmands, tous les mercredis ;
- Durumbus qui proposera des khebabs, tacos, etc tous les jeudis.

Vous avez été nombreux à nous les réclamer et nous les conseiller, il y en aura donc pour tous les goûts.



Vente de légumes :

L'association AN&S a proposé à plusieurs reprises la vente, sur la place de la mairie, de légumes cultivés et produits aux étangs de Maran.

Les légumes étaient également disponibles directement à l'association pour les personnes qui n'étaient pas disponibles aux heures proposées. Une proposition et vente tardives par rapport



à l'année dernière, dues aux conditions météorologiques difficiles de cette année pour tous les potagers.

Sessions Yoga kids :

Les deux sessions de yoga Kids du mardi connaissent un franc succès ! Les groupes sont quasi complets, avec seulement trois places restantes à pourvoir pour la session des 3 à 5 ans et une place pour les 6-10 ans.

Une initiative bénéfique pour le village puisque tous les participants sont exclusivement Châtenaysiens.



Radar de comptage routier :

Pour la seconde fois, le radar de comptage nous a été prêté par la Communauté de Communes Bassée Montois. Cette fois-ci, l'objectif était de pouvoir établir le décompte des véhicules empruntant la route de Montigny et de recenser les excès de vitesse.

A l'heure de cette publication, la moyenne est de 6 840 véhicules par semaine avec une vitesse au-dessus de 30km pour 92% des véhicules, 30% au-dessus des 50 km/h et 1% au-dessus des 70km/h. La vitesse maximum relevée étant de 89.3km/h.

Nous rappelons que depuis la création de l'écluse, la vitesse à l'emplacement du radar est de 30km/h. Le fichier a donc été remonté à la gendarmerie. Ce radar que nous avons déjà utilisé Rue Grande et Rue de la Gare, va être placé aussi prochainement Route de Montereau. Nous rappelons que le radar ne filme pas et ne prend pas de photos des véhicules mais enregistre seulement des données chiffrées.

Contrôle des lignes électriques :

Comme chaque année, Enedis va procéder au contrôle des lignes électriques sur notre secteur entre le 16 et le 20 octobre prochain. Ce contrôle préventif se fera par hélicoptère et permettra d'identifier les éventuels problèmes et/ou détériorations qui pourraient provoquer de futures pannes. Il est probable que cette opération entraîne quelques nuisances sonores mais elle reste essentielle pour maintenir un réseau électrique en bon état de fonctionnement.

Stage aéromodélisme :

Comme l'an dernier, la municipalité et le Club Aéromodéliste de Châtenay organiseront, du 23 au 25 octobre prochain, un stage à destination des adolescents de 12 à 15 ans. Lors de ce stage, avec l'aide de 3 animateurs expérimentés, les jeunes construiront un motoplaneur Easyglider, d'une envergure 1m80 et apprendront à le piloter via une radiocommande. Le stage se déroulera de 10h à 12h et de 15h à 17h. Prix : 15 € par personne.

Renseignements et inscriptions : François : 06 63 19 29 82.

Actu et activités du mois :

Quand	Quoi	Où	Horaires
Samedi 07/10	Les racontines - la boîte à Christine	Bibliothèque	10h30
Jeudi 12/10	Séance relaxation collective avec huiles essentielles avec « un battement d'elles »	Salle Marcel Lepême	17h-18h30
Samedi 14/10	Spectacle Hommage à Starmania	Salle Marcel Lepême	20h30
Samedi 21/10	Spectacle Les plus belles chansons françaises	Salle Marcel Lepême	20h30
Samedi 04/11	Concert Châtenay O métal	Salle Marcel Lepême	20h

Hommage à STARMANIA



Samedi 14 Octobre à 20h30
SALLE MARCEL LEPÊME
12 Rue Grande, 77126 Châtenay-sur-Seine
**«Florence Davis a participé à la création
de cet opéra rock légendaire,
elle le revisite aux côtés d'Olivier Danloup»**

10€ adultes / 5€ enfants
Renseignements/réservations : 06 63 36 42 84
www.florencedavis.fr

NB : Pour les spectacles Hommage à Starmania et Les plus belles chansons françaises, le foodtruck French Truck Burger sera présent à partir de 18h, place Lepême, pour servir les spectateurs. Aussi, une buvette sera tenue par le comité des fêtes durant la soirée.

Solidarité, civisme et bon voisinage

Respect d'autrui :

Depuis plusieurs semaines, la mairie reçoit un nombre important d'appels et de visites de Châtenaysiens se plaignant du voisinage et du non-respect de certaines règles et du savoir-vivre. Ce nombre est malheureusement en forte croissance.

Même si nous mentionnons régulièrement certaines règles dans le flash infos, il est important de rappeler que :

- Des horaires sont à respecter pour les activités bruyantes,
- Veiller à clôturer les parcelles pour éviter la divagation des chiens,
- Adopter un animal domestique, entend qu'il faille l'entretenir et s'en occuper quotidiennement,
- Faire tatouer et stériliser ses chats, notamment pour éviter toute reproduction intensive,
- Tailler les haies et arbres de façon à ne pas gêner la visibilité sur la voie publique et la circulation et empiéter chez les voisins,
- Stationner ses véhicules en priorité chez soi ou sur les stationnements prévus à cet effet.

**LES PLUS BELLES
CHANSONS
FRANÇAISES**

Olivier Danloup Florence Davis

SAMEDI 21 OCTOBRE à 20h30
SALLE MARCEL LEPÊME

12 rue Grande, 77126 Châtenay-sur-Seine
10€ adultes / 5€ (-18 ans) Réservations : 06 63 36 42 84
www.florencedavis.fr

LE 4 NOVEMBRE 2023 A 20h

ASSISTEZ À LA 2^E ÉDITION DU :

CHATENAY D' METAL



Restauration et buvette
Salle Marcel Lepême
11 rue Grande
à Châtenay-sur-Seine

Concert Métal
Entrée 5€
Ouverture des
portes à 19h

Soirée organisée par l'association Fondation Original Samedi - ne pas jeter sur la voie publique - Création Dido-Solo

Imprimé par nos soins - Ne pas jeter sur la voie publique